

Universidad del Sureste

Licenciatura en Medicina Humana

Materia:

BIOETICA Y NORMATIVIDAD

Trabajo:

Ensayo

Docente:

Dr. Darío Cristianderit Gutiérrez Gómez

Alumnos:

Casto Henri Méndez Méndez

Semestre y grupo:

3º "A"



Comitán de Domínguez, Chiapas a; 09 de octubre de 2020.

Es importante abordar en la a relación existente entre Emmanuel Kant y Federico Engels y sus aportaciones en el campo de la ética y bioética. Conocer a nuestros personajes y la perspectiva de cada uno Emmanuel Kant, fue un filósofo alemán estudiante de teología y alumno de Martín Knutzen. El cual influyó de gran manera para que Kant se introdujera a la filosofía racionalista de Leibniz y Christian Wolff.

La filosofía de Kant suele distinguirse un período inicial denominado pre-crítico caracterizado por su apego a la metafísica racional de Wolff y de interés por la física de Newton. Kant quería concebir al conocimiento como una filosofía trascendental.

Por su parte Friedrich un filósofo y político alemán que fundó el comunismo moderno junto con Karl Marx. Muchos de los filósofos o pensadores, considera que la idea de Friedrich Engels es precisamente su bibliografía porque fue en su desarrollo juvenil lo que marcó gran parte de su obra, conocido también por desarrollar el socialismo científico y comunismo moderno. Al igual que contribuir con Karl Marx en su teoría marxista de la alineación a la teoría de lucha de clases y a la concepción materialista de la historia

Adentrándonos un poco más al campo de la bioética o ética y las aportaciones que cada uno tuvo Kant por su parte consideraba que “la filosofía lo es todo”.

Es decir, “para Kant la filosofía englobaba toda relación con los acontecimientos con los fines esenciales a los que tiene la razón humana.” Krumpel (2016).

Desde el idealismo trascendental en las categorías pasando por su ética formal y su conocido imperativo Categórico.

“Immanuel Kant, logró unificar, previo análisis, a las posturas de empirismo y racionalismo, donde concluye, al parecer, que razón y experiencia debe ir juntas, y no de manera secuencial o lineal (paralelas), sino a la manera de entrecruzamientos espacio temporales” Sánchez (2018).

Algunas de las obras más destacadas de Kant influyeron en estas tres preguntas: ¿qué puedo conocer?, el cual tuvo hincapié a su literatura “crítica de la razón pura”; ¿Qué debo hacer?; Es decir, que la filosofía determina los principios de las acciones del hombre en las condiciones de su libertad: escrito la crítica de la razón. Como tercera pregunta ¿qué puedo esperar? Su filosofía la dio a conocer en la “crítica del juicio” su tercer escrito. Otra de las aportaciones que tuvo Kant se conoció como a priori y a posteriori; Y ésta se refiere a las condiciones universales y necesarias. Otra de las aportaciones de Kant fue la ética formalista.

“Ética podemos dividirla en dos material o formal material mejor dicho pues tiene diversos contenidos loco Lo cual abarca el conocimiento empírico porque estos contenidos proceden a las experiencias, El sujeto o individuo en este caso como persona se determina mediante leyes ajenas a sí mismo su propia razón” Krumpel (2016).

Para Kant la ética kantiana no tiene fines y no determina lo que hacemos la ética de Kant se centra en cómo debemos actuar y lo cual es una teoría ética deontológica centrada a la construcción de la ley moral es el imperativo categórico el cual actúa sobre todas las personas sin importar sus intereses o deseos.

Engels Dirigió su crítica esencialmente a dos aspectos de la concepción kantiana; Por un lado la separación kantiana del hombre en un ser Inteligente y un ser empírico por otro al formalismo de la ley moral kantiana.

“Para Engels cada deber interior del desarrollo histórico dialéctico de la sociedad es sólo un momento de la De la concatenación dialéctica entre lo absoluto y lo relativo Por otro lado a gengar le importa mostrar que lo contradictorio la divergencia al interior del desarrollo histórico lleva a cada una concepción del deber” Krumpel (2016).

Qué prefieres ser absoluta tenga que entrar en colisión con aquel momento en el que carnicera misma atención de lo absoluto.

El pensamiento de Engels conlleva explícitamente aun cuando es objetivo e idealista a que las leyes y normas de la moral son parte fundamental de la vida social de los hombres y se proyectan sobre ella así que puede afirmar que las leyes de la moral leyes morales es decir normas y valores morales radican en procesos prácticos reales de la vida del hombre principalmente en sus relaciones sociales culturales y espirituales sobre cuyos fundamentos adquieren carácter social la voluntad los intereses la necesidad y las inclinaciones se transforman en normas y valores.

Es importante resaltar, que hasta nuestros días la importancia del pensamiento de Kant a radicado especialmente en el campo de la ética ya que para el desarrollo de quién adquiere importancia clasificadora entre las teorías fundamentales por Kant sobre la autonomía de la individualidad en el proceso histórico su concepción de la libre voluntad de la personalidad humana y el papel axiológico normativo de la norma descubierto por Kant.

Bibliografía.

- Kant y la lógica dialéctica». HYBRIS. Revista de Filosofía, Vol. 8 N° 1. ISSN 0718-8382, Mayo 2017, pp. 31-68.
- La filosofía es precisamente la lógica del desarrollo de la concepción del mundo...”
ILIÉNKOVA, Evald V. Lógica dialéctica. Ed. Progreso, Moscú, 1977, p. 411